

# LES THERMES DES FUMADES ONT ÉTÉ MODERNISÉS ET AGRANDIS

Après trois ans de travaux, les thermes d'Allègre-les-Fumades ont rouvert leurs portes aux curistes. Un projet de plus de 20 ans qui se concrétise.

Beaucoup d'émotions ont été témoignées, ce jeudi 18 juillet lors de l'inauguration officielle des Thermes des Fumades, à Allègre-les-Fumades. Un projet de rénovation vieux d'une vingtaine d'années, initiée par Pierre Brun, ancien maire de la commune, et Max Roustan, maire d'Alès. Une coopération officialisée dans le cadre du Syndicat intercommunal à vocation unique (Sivu) Alès/Les Fumades et poursuivie par Geneviève Coste, actuelle maire d'Allègre-les-Fumades. « *Après des années de démarches et trois ans de travaux, le résultat est à la hauteur de nos espérances* », a-t-elle confié à la tribune.

Lancé en 2021, le chantier a permis la rénovation des bâtiments existants : ils abritent désormais les espaces de soins des cures de dermatologie, des voies respiratoires et des affections des muqueuses bucco-linguales. Un spa, une grande salle de sport et trois salles d'éducation à la santé s'y trouvent également.

Les espaces de soins des cures de rhumatologie, un espace aquatique, un hall d'accueil et un lieu de restauration, ainsi qu'un hôtel viennent désormais enrichir l'offre des Thermes et se trouvent dans les nouvelles constructions.

## Un nouvel atout touristique pour les Cévennes

Enregistrant déjà mi-juillet 2 000 réservations jusqu'au 30 novembre, l'établissement géré par la société Arenadour fait sans aucun doute un bon départ. « *Ce complexe est la concrétisation d'une vision commune. En plus de répondre à la demande des soins, nous offrons une solution de logement aux curistes qui peuvent rejoindre les soins en peignoir* », s'est félicité Maxime Vilgrain, le président d'Arenadour.

Seule station thermale du Gard, ce complexe est aussi un atout de plus pour la destination Cévennes. « *Depuis dix ans, nous rencontrons une hausse de la fréquentation touristique sur notre territoire. Force est de constater que le tourisme durable, qualitatif et populaire que nous avons souhaité instaurer porte ses fruits* », a précisé Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération et du Pays Cévennes.

« *30 % de l'activité thermique se trouve en Occitanie et la fréquentation a augmenté de 6 % en 2023*, a complété Jean-Luc Gibelin, vice-président de la Région Occitanie. *La Région travaille activement à la réouverture de la ligne Alès-Bessèges, ce qui placerait les Thermes des Fumades à 4h en train de Paris* ».

## En chiffres

- **26 M€** investis, dont 2,4 M€ par le Sivu, 2,9 M€ par la Région Occitanie et 1,5 M€ par le Département du Gard.
- **67 logements créés**, dont 24 chambres standard, 13 studios et 30 suites permettant d'accéder en peignoir aux soins.
- **4 500 curistes** peuvent désormais être accueillis chaque année.
- **40 emplois** directs ont été créés, dont 90 % sont du territoire.
- **9 hectares** de parc ceinturent la station thermale. Ce parc, conçu par le paysagiste Michel Péna, abrite des plantes aromatiques et médicinales afin de développer localement cette filière. Il a été rénové par l'État (206 000 €), la Région Occitanie (139 000 €) et le Pays Cévennes (200 000 €).

## Les Thermes les Fumades

### Adresse

Les Fumades,  
30500 Allègre-les-Fumades

### Téléphone

04 66 54 08 08

[www.fumades.com](http://www.fumades.com)